

Cuba rejette les tentatives des États-Unis d'empêcher la compréhension mutuelle



La Havane, le 5 mai (RHC) - L'Union des écrivains et artistes de Cuba (Uneac) a rejeté les récentes manifestations d'hostilité de la part des autorités frontalières et douanières nord-américaines, qui viennent s'ajouter aux obstacles qui entravent actuellement la compréhension entre les deux nations.

Dans son profil Facebook, l'Uneac fait référence à ce qui s'est passé le 3 mai dernier, lorsque plusieurs membres d'une délégation de plus de 150 jeunes ayant visité Cuba ont été arrêtés et retenus pendant plusieurs heures à leur retour aux États-Unis.

L'institution cubaine a souligné que cet événement est un signe d'intolérance et d'hostilité à l'égard de tout ce qui favorise la coexistence et la compréhension entre les deux nations.

Le secrétariat de l'Uneac a également appuyé sur son profil officiel Facebook la dénonciation de tels actes formulée par le Forum des Peuples, l'organisation promotrice de la visite de solidarité.

Source Radio Reloj

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/321847-cuba-rejette-les-tentatives-des-etats-unis-dempecher-la-comprehension-mutuelle>



Radio Habana Cuba